

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Las fiestas nazarenas entran en sus días centrales

Hoy jueves tendrá lugar al ofrenda floral a la venerada imagen

Redacción

Jueves 23 de mayo de 2013 - 11:41



El mayo prieguense se encamina a su recta final, este año prolongada hasta el 10 de junio, y desde el pasado lunes una nueva hermandad, en este caso la de Ntro. Padre Jesús Nazareno, celebra sus tradicionales fiestas votivas, que arrancaban con el pregón de las mismas pronunciado por Antonio Bermúdez Cano.

Durante los primeros días, los cultos se han centrado en la celebración Eucarística, con la intervención del Coro de la Hermandad, destacando en este sentido la ofrenda floral que hoy jueves tendrá lugar a partir de las 17:30 horas, agradeciendo la Hermandad que las mismas sean de color blanco, preferiblemente liliun y/o gladiolos, para confeccionar con ellos el retablo.

Mañana viernes, como es habitual, tendrá lugar a partir de mediodía la recepción del predicador de las fiestas nazarenas, Sebastián Pedregosa Reche, párroco de Santa María la Mayor de Linares (Jaén), iniciándose a las 20:45 horas el primer día del triduo final, con la intervención en el apartado musical del grupo Compases Rocieros. Una vez finalizada la Eucaristía, la venerada imagen de Ntro. Padre Jesús Nazareno quedará expuesta en un artístico retablo de flores y luces, iniciándose en el compás de San Francisco tras el pasacalles de la Agrupación Musical “Los Turutas”, la tradicional Verbena, en el transcurso de la cual se procederá a la entrega de premios de los concursos de fotografía y dibujo infantil convocados por la Hermandad.

Los actos del sábado tendrán su primera cita en la comida de hermandad, prevista para las 14:00 horas en el Restaurante Río, iniciándose a las 20:45 horas el segundo día del triduo final, interviniendo en esta ocasión en el apartado musical la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano y el acompañamiento al órgano de Rafael Jurado, interpretará la “I Misa Pontifical” de Laurentius Perosi. En el transcurso de la ceremonia el tenor Fernando Carmona acompañado al órgano por Antonio López interpretará la plegaria a Ntro. Padre Jesús Nazareno.

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, el compás de San Francisco será el escenario de la tradicional rifa de regalos.

El programa de actos se reanudará el domingo, 26 de mayo, a las 12 horas, con la solemne función religiosa concelebrada, en la que intervendrá la Coral Santa María de la Victoria, de Málaga, dirigida por Manuel Gámez, interpretando el tenor Fernando Carmona el aria que el maestro Gómez Navarro compusiera en honor al Nazareno.

A las 19:00 horas el pasacalles de la Agrupación Musical “Los Turutas” y de la Agrupación Musical de Ntro. Padre Jesús Despojado de Jaén, anunciará la salida procesional a las 20:00 horas de la venerada imagen del Nazareno.

Los actos de las fiestas nazarenas de Mayo se completarán el lunes, con el besamanos a Ntro. Padre Jesús Nazareno a partir de las 21:00 horas, reanudándose la rifa de regalos, mientras que el martes día 28, la capilla de la hermandad acogerá a partir de las 20:00 horas una misa de acción de gracias, con la que se pone punto y final al programa de actos y cultos confeccionados por la Hermandad para la ocasión.